

- 5) Que le gouvernement fédéral subventionne l'Office municipal d'habitation de Hull afin de résoudre la crise du logement.

Si on peut demander au gouvernement fédéral de stimuler la création de nouveaux emplois manufacturiers, si on peut demander au gouvernement fédéral de subventionner la construction de nouveaux logements, on peut plus difficilement lui demander de réparer les dommages faits à la structure sociale, ces dommages étant difficilement réparables. Toutefois, il nous semble important que le gouvernement fédéral réalise les problèmes qu'il a causés.

Pour être bref, l'esprit de notre intervention pourrait se résumer par les termes d'une des citoyennes du secteur parc Fontaine lors d'une de nos réunions publiques: "Qu'elle nous fiche donc la paix, elle a assez fait de dommages comme ça" disait-elle en parlant de la CCN.